

Director y Administrador
LUIS CARTIN G.

Se publica los jueves y domingos

Apartado de Correos: 111
Teléfono No. 3131

CORREO NACIONAL

Periódico popular, de intereses generales
defensor particularmente de la causa católica

150 v. al S. del Colegio de Stas.

OFICINA:
Imprenta CARTIN

Suscripción mensual: ₡ 1,00
Número suelto 10 cts.

Empresa fundada en 1911

SAN JOSE, COSTA RICA JUEVES 31 DE MARZO DE 1932

Núm. 3865

LA MEJOR RECETA (Histórico)

Un hombre sencillamente vestido se paseaba una noche por las calles de Viena. Un niño de diez años se precipitó hacia él, exclamando:

—Por piedad, señor, dame dos florines.

—¡Dos florines!—replicó sonriendo aquel a quien se había dirigido casualmente—¡Dos florines! ¿qué vas a hacer tú de ellos?

—¡Ay de mí, señor! Mi madre ha caído enferma esta noche y necesita un médico y medicinas y no podré tener todo esto—añadió el niño con ingenuidad—por menos de dos florines.

¿Eres tú el que la cuidas? No me hablas de tu padre?

—Mi padre murió hace tres

semanas.

—¿En qué se ocupaba?

—Tenía un pequeño comercio de frutas y estaba muy contento. Pero un día quedó completamente arruinado por un amigo a quien había servido de fiador, y ha muerto de pena.

—¿Dónde vive tu madre?

—En aquella callejuela de la derecha número 52, en el tercer piso.

—Toma, aquí tienes los dos florines que pedías.

El niño dió las gracias y corrió en busca de un médico y el buen vienés se dirigió hacia la casa de la viuda a la que encontró pálida y enferma en su lecho en compañía de una pequeña niña que la contemplaba llorando.

Concluira

La Catedral de Sevilla

La catedral de Sevilla es la más magnífica de toda España, y aunque no es de arquitectura tan regular como las de Toledo y Burgos, es mucho más digna de admiración contemplada en conjunto. Es completamente imposible caminar a lo largo de las grandes naves y levantar los ojos hacia el techo riquísimo sostenido por colosales pilares, sin experimentar sensaciones de sagrado temor y profundo asombro. Es verdad que el interior, como el de la mayor parte de las catedrales españolas, es algo obscuro y sombrío; pero no pierde nada con esa obscuridad que, al contrario, aumenta más bien la solemnidad del efecto.

En la mayor parte de las capillas se admiran pinturas de las más bellas de la escuela española y, en particular, muchas de las más hermosas producciones de Murillo, natural de Sevilla.

a inmoralidad

Habiendo un ejército bárbaro derrotado a un civilizado, al registrar los cadáveres, se vió que tenían sobre sí un libro; el jefe se hizo traducir el contenido y, horrorizado de la profunda inmoralidad que contenían aquellos cuentos, dijo a sus soldados: *Ese libro nos ha dado la victoria. Se refería a los Cuentos Miliesios, colección de A. D. H. nes, vendidos al latín por Cornelio Sisenna. ¡De cuántos libros modernos*

de los Zola, López Bago y otros se pudiera decir otro tanto, deduciéndose que es antipatriótica su propagación!

Bendición solemne de una parte del local del Colegio de los Angeles

San José, 29 de marzo de 1932. Señor:

El próximo domingo a las 3 de la tarde el Excmo. Señor Arzobispo bendicirá solemnemente la parte del Colegio que se ha construido junto a la Capilla de los Angeles y que ya está en condiciones de prestar sus servicios a las familias costarricenses que tanto deseaban un plantel de enseñanza primaria como el que vamos a inaugurar. Es para nosotros y para los abnegados cooperadores del Patronato un motivo de satisfacción el poder comunicarle tan fausto acontecimiento y nos sentiremos altamente honrados con su asistencia a este acto de tanta significación para la cultura nacional.

Después de la bendición serán descubiertos los retratos de los señores Lic. don Claudio González Rucavado e ingeniero don Luis Fournier Q. insignes bienhechores de las obras.

Somos de Ud. muy atentos servidores,

Fy. Angel Alvarez

Miguel Angel Malamoros

Nota: Cualquier obsequio que Ud. haga para continuar los trabajos será bien recibido y muy agradecido.

LA ORACION

(Una madre a su hijita)

¡Ven junto a mí, luz del cielo, te sentaré en mis rodillas y besaré tus mejillas más puras que el azahar. Mira, ya se apaga el día en la bóveda serena y ya la campana suena; Vamos, mi vida, a rezar! ¿Preguntas por qué rezamos? Porque la oración, bien mío, es el celestial rocío que refresca el corazón; es del alma casta esencia que al trono de Dios se eleva, pues un ángel se la lleva a la celeste región. ¿Que no ves el ángel, dices? tampoco ves el ambiente que viene en tu blanca frente tus cabellos a rizar; ni ves el aroma dulce que en sus hojas de colores guardan esas bellas flores que gozas en aspirar, y sin embargo tú sientes esa esencia y ese viento que si cesa en el momento

algo suyo deja en pos.

Así quien busca consuelo de la oración en la calma, siente en el fondo del alma que su acento acoge Dios.

—¿Dónde está Dios?—Ves el cielo,

que empieza a envolver la sombra? pues de su planta es alfombra su magnífica extensión:

Dios le da su dulce arrullo a esa tórtola que canta,

hizo la luz que abrillanta las nubes de rosicler,

el mar, las aves, el viento,

ese cielo transparente,

el arroyuelo brillante:

¡todo ensalza su poder!

¿Dices que besarle quieres?

pues reza con embeleso y hasta El tu inocente beso

de la oración irá en pos:

o besa, niña, mis labios cuando a Dios besar te cuadre;

porque el alma de una madre puede ser altar de Dios.

Autora española

"Mi Hogar y mi Pueblo"

Excelente acogida ha tenido entre los miembros del personal docente el precioso libro que con ese título ha puesto a la venta este año la casa Sauter y Cia. Los alumnos están, así mismo, regocijados con ese texto tan sugestivo, tan bien impreso y que contiene bellas láminas a colores.

Como se sabe, el aludido libro es el inmediato superior al que se titula "Buenos días" para los niños de los grados elementales, y ambos, pertenecen al Curso de libros de lectu-

ra q' han sido arreglados por una comisión nombrada al efecto por el Supremo Gobierno.

Mucho agradecemos a los editores el ejemplar que nos han enviado.

Acusando recibo

Hemos recibido el número 44 de "La Salud", órgano de la Cruz Roja Costarricense y que contiene el informe de las actividades desarrolladas por esa entidad durante el año último. Lo presenta el Sr. don Ernesto Quirós A., Presidente del Comité Nacional.

El 10 de cada mes

es el último día para el pago de las cuentas por servicios eléctricos y telefónicos.

Al cancelarlas, rogamos a nuestros abonados presentar el recibo del mes anterior como referencia para un despacho rápido.

Compañías Eléctricas

Noticias varias

El Gobierno ha ordenado una investigación en los trabajos de la carretera a Coronado por cuanto se dice que no se ejecutan en forma ajustada a los términos del contrato.

Se ha establecido por decreto del Gobierno una multa de ₡ 5.00 por cada declaración para la cédula de identidad que no haya sido presentada en el término fijado por el Ejecutivo.

Muy avanzados, a pesar de la crisis económica que sufre la Junta de Educación, van los trabajos del edificio de la nueva escuela Juan Rafael Mora.

Se encuentra en el país el ciudadano americano Mr. Alfred Rutgers Whitney, prominente por su actuación política y por el capital que posee, que suma varios millones.

Ya se abrió la matrícula para el curso libre de Trabajos Manuales en el Colegio de Señoritas.

Don Alberto Arias Umaña ha sido nombrado Comandante de la Cárcel de Alajuela.

El dulce ha tenido alza de alguna consideración en su precio, debido a que la existencia por el momento en plaza es escasa.

El Director General de Correos se ha propuesto despedir sin contemplación a los empleados sobre los cuales recaiga alguna responsabilidad en el sentido de mal servicio y especialmente en la pérdida de valores certificados.

La United ha facilitado al Gobierno 90.000 dólares, con los cuales se han cubierto los servicios de la amortización e intereses del empréstito inglés.

Los tripulantes del barco nacional "Valleriestra" dieron caza en el estero de Puntarenas a un pez-martillo, cuyo peso ascendió a más de media tonelada y tenía 4 metros de largo.

Se supone que el precio a que se liquidará el café

Teléfono 3131 **IMPRENTA CARTIN** Apartado III

Violar la ley de Dios es pervertir las leyes del mundo

Todo mundo sabe que la libertad, ya se considere como sinónimo de libre albedrío, que es la facultad de elegir entre el bien y el mal, ya desde su aspecto político, que es la de disfrutar de ciertos derechos, supone necesariamente en el hombre las virtudes y la práctica de su Religión. La Religión es, en efecto, la primera base de toda noción moral, porque es la que enseña al hombre en una esfera más amplia y completa, aunque en los términos más sencillos, sus deberes para con Dios, para consigo mismo y para con los demás; en qué consiste el bien y el mal; cómo ha de llevar su existencia presente y preparar su existencia futura; cómo ha de conducirse en sus diferentes estados de hijo, esposo, padre, ciudadano, o en cualquier puesto a que el destino lo lleve.

Si pues consideramos la libertad como sinónima de ese libre albedrío, que es la primera y más noble cualidad del hombre, ¿qué uso puede hacer de ese don divino el infeliz cuya alma se arrastra con el cuerpo en una existencia grosera, indiferente a la Religión, minada por los vicios, y de la que está completamente borrada toda idea de Religión y virtud? Y si volvemos los ojos a la libertad política, qué será de ella en manos de un pueblo semejante? Los pueblos donde imperan las virtudes y reinan las buenas costumbres, son los únicos que pueden ser libres; los pueblos corrompidos son esclavos de hecho y de derecho, porque lo son del vicio, y la tiranía que degrada al alma, no permite que goce de libertad el cuerpo. La corrupción es

incompatible con la libertad. ¡Ay de aquellos momentos en que imperan juntas! Entonces las sociedades se conmueven hasta sus cimientos, y no queda en ellas piedra sobre piedra.

Y si no puede haber libertad sin virtudes, ¿podrá haber virtudes sin Religión? ¿Podrá haber Religión sin el recuerdo constante de sus verdades y la práctica de sus virtudes? Responder a esto sería decir lo que nadie ignora, lo que está en la conciencia de todos; porque no hay un solo hombre, ni un solo partido que crea posible un régimen social y político sin la base fundamental de la Religión.

Esta verdad se proclama y se sostiene en teoría hasta el último término. En la práctica, es decir, donde se necesita desarrollar la hasta sus últimos límites, es donde todos parecen desconocerla y olvidarla.

¡Qué inconsecuencia! ¡Qué obcecación! ¡Qué perturbación de ideas! Así anda el mundo, así anda la libertad y la dignidad del hombre. Dios, sin embargo, permite que los hombres que tanto desprecian en la práctica lo que fari-saicamente veneran en teoría, le rindan público testimonio de la dolorosa verdad que revela el estado social; no hay género de injurias que no vomiten contra esa sociedad en que viven; los epítetos de "sociedad prostituida", de "país perdido", que a cada paso les oímos lanzar con acento de convicción profunda, son la confesión más elocuente de que no es dable violar las leyes de Dios sin trastornar y pervertir por completo las leyes del mundo.

Dr. J. Guillermo Meza
Cirujano Dentista

United Ritter. atomizadores, aire frío y caliente, secadores de raíces lámpara trasluminosa, galvanocauterío, rayos ultravioleta, esterilizadores Operaciones sin dolor.—Puentes removibles.—Planchas desde \$30.00 —Escrupulosa Asepsia.—Operaciones gratis a los pobres de solemnidad siempre que traigan constancia de la autoridad cantonal o del Cura que los acredite como tales. Oficina constantemente atendida en Heredia—Teléfono No. 34. — A las personas de lugares distantes se les hará sus trabajos el mismo día.

Miguel Ramos e Hijos
Escultores

Ofrecemos perfección garantizada en escultura tallada en madera y en pasta, artes decorativas, figuras de relieve, restauración de imágenes, etc., etc.
Heredia, (contiguo a la Escuela Normal)

Semana Santa en Escasú

Con pompa regia, muy propia por cierto del culto católico, se ha celebrado en la ciudad de Escasú la Semana Santa, ciudad populosa que pone en las solemnidades del culto verdadero esfuerzo; piedad y devoción, demostrando así el alto espíritu de catolicidad que lo anima, como también de entusiasmo por el adelanto, embellecimiento por todo lo que atañe al culto y es así que lo podemos admirar hoy estrenando una imagen y el Viernes Santo un grandioso Sepulcro, obra de arte que ha merecido elogios de artistas y profanos, de católicos y no católicos, de lo que debe estar orgulloso todo Escasú.

Como para detallar los actos habidos durante los días Jueves,

Viernes, Sábado Santo y Domingo de Pascua es necesario mucho espacio, solo diré de ellos que fueron verdadera apoteosis por lo concurridos y por la compostura, que revela una magnífica cultura. Elogio que está sobre cualquiera otro elogio, como es la verdad expuesta.

Los sermones a cargo del señor Cura, a más de ser un exponente literario por su poesía, fueron verdades que descansan en la Teología, perfilándose el orador sagrado con un amplio conocimiento de las materias que trató como también un corazón que es un Océano de Fé purísima.

J. R. Z.

San José, marzo 31 de 1932.

Alcoholismo

La embriaguez frecuente determina el alcoholismo, enfermedad complejísima que se caracteriza por la ruina de todos los órganos, especialmente el sistema nervioso, y que alcanzando las mismas fuentes de la vida, transmite a la descendencia la debilidad, el raquitismo, la estupidez, la tuberculosis y las condiciones morales degeneradas.

Las bebidas alcohólicas, según demuestran las estadísticas de todas las naciones, son fuente de la mayor parte de los crímenes, y hacen degenerar la raza. Para colmo, se presentan como una necesidad creciente en el que las usa; necesidad en las tristezas para olvidarlas; en las alegrías para celebrarlas; en toda ocasión, para satisfacer el apetito.

Para educar...

No discutas con el niño ni permitas que regatee la obediencia; persevera siempre firme en lo que se ordena al niño.

No revokes las órdenes que le hayas dado; porque el niño comprendería debilidad de carácter tuyo.

No le respondas porfiadamente, sino corrígele con rapidez.

No le prometas lo que no puedes cumplir, que el niño lo tomaría a miseria o poco cariño a él.

No recuerdes a tu hijo las fal-

tas cometidas después de habérselas perdonado.

Tan contrario es para la educación amenazarlo en vano, como castigarlo injustamente.

Debes preservar a tu hijo del egoísmo, de la mentira, de la pereza, y hacerle amigo de la verdad; afearle la mentira y tener sumo cuidado en vigilarle las compañías que tenga en su trato en el mundo.

VIDA HEREDIANA
Narración de la Semana Mayor

Por la conjunción habida este año, comenzó el programa de actos religiosos de Semana Santa, con la festividad del Patriarca San José. El Coro de Varones estrenó en esta ocasión una Misa titulada de «Epifanía», del Maestro Alfaro. Este coro de voces masculinas ha gustado bastante y entre sus componentes reina gran entusiasmo a base de puntualidad y desinteresada actuación. La labor del señor Cura Monseñor Benavides fue árdua y, como siempre, a la altura de su ya reconocida consagración al Sagrado Ministerio.

Otro tanto igual decimos respecto a su digno Coadjutor Presbo. Dr. don Oscar Trejos. Los auxiliares Presbos. Vilchez y Viquez también compartieron tales labores. Los Monumentos resultaron admirables; artísticas obras de los señores don Juan José García y don Jesús Her-

El buen humor

... Un buen humor no exento de seriedad, que el carácter del maestro ha de tender a la satisfacción de los que, por sus años, representan la felicidad, y ha de marcar esa línea de las conductas que hermanan el deber con un importante servicio social. El maestro, que es para sus discípulos como un padre y como un hermano mayor, como un juez y como un amigo, como un superior y como un camarada, ofrecerá en esencia más amabilidades que gravedad y mayores muestras de gozo que de enfado. La alegría del maestro ha de estar en contacto con la alegría del niño, ésta tan espontánea, tan limpia y tan envidiable; la alegría del maestro ha de fomentarse con la alegría del niño, y viceversa, en una necesaria reciprocidad de afectos. Un maestro fácil a la tristeza y al enojo, no cumplirá bien su papel de favor a la alegría de vivir y la alegría de aprender, y su autoridad tendrá que apoyarse más en la fuerza que en la simpatía. La alegría del maestro es signo de vigor espiritual; de superioridad espiritual.



nández, a quienes felicita este cronista, espectador entusiasmado!

La Cátedra Sagrada fue práctica y elocuentemente atendida por el muy ilustre Sr. Canónigo Pbro. Dr. Rosendo de J. Valenciano, Pbro. Dr. don Oscar Trejos, Pbro. Chaverri, Sañas, Villalobos, Bianco y Vilchez.

La parte Sagrada Musical, a la altura, galanura y delicadeza que son ya características del Conjunto Coral, que tanto honra a Heredia.

La Misa del Jueves Eucarístico, estuvo a cargo del Coro de Señoritas sin cuya participación, el esplendor, majestad y sublimidad de este acto, resultaría pálida demostración de fe y amor.

La Hora Santa de este día fue solemnizada por el grupo de varones y un coro de veinticinco voces blancas que el Maestro de

Fasa a la cuarta página

Envíe sus trabajos a la IMPRENTA CARTIN = Teléfono 3131

Las consecuencias de la embriaguez

Entre todos los vicios de que puede adolecer el hombre, tal vez no hay ninguno de tan funestas consecuencias, como el de la embriaguez. Dijeron los griegos que era una pequeña locura.

El borracho, el bebedor insaciable, altera de un modo deplorable sus funciones psíquicas y fisiológicas y se convierte en cadáver ambulante, en un ser en que perdida la racionalidad, son brutales sus manifestaciones.

El borracho, sea cual fuere el aspecto bajo el cual se le considere, es inútil a sí mismo y a la sociedad y eminentemente perjudicial pues generalmente es productor de escándalos y de mucho más, pues muchas faltas, muchos delitos, muchos crímenes son debidos a la pérdida del sentido moral, causada por el abuso de las bebidas alcohólicas.

La borrachera es un cáncer en la sociedad moderna. Es una de las manifestaciones de la libertad para el mal.

El borracho, como miembro de una familia, vocife-

ra, escandaliza y maltrata. Como trabajador, no es constante y perjudica y hace lo que ha dado en llamarse San Lunes.

Como miembro del cuerpo social, se retrae de la acción común, no contribuye a los servicios a que está obligado, siendo, digámoslo así, célula que se desprende del organismo social.

Como soldado, obligado a prestar a la patria servicios que son sacratísimos, es indisciplinado, torpe y se rinde a la fatiga con la mayor facilidad.

Como ciudadano, desconoce sus derechos y falta de continuo al cumplimiento de sus deberes, pues su cabeza está constantemente desequilibrada.

Si es cristiano, no frecuenta los Sacramentos y desconoce la sublime doctrina de la Religión del Crucificado.

Como padre, no tiene con sus hijos los amorosos cuidados que ellos reclaman, y los corrompe y abandona.

¡Desgraciado del que se entrega a los excesos de la bebida!

Rafael Meza N. Cirujano Dentista

Ha trasladado su oficina al local situado 200 varas de Cometa o sea 75 varas al Norte del Teatro Adela.

— TELEFONO 4215 —

VATICANO

El último discurso del Papa por radio.—Nuevamente valiéndose del radio, ha dirigido el Papa su preciosa palabra a todos sus hijos dispersos por el mundo entero. Fue la ocasión la lectura el 28 de Febrero, del decreto en que se proclamaban las virtudes heroicas de la Venerable María Assunta Pallotta, misionera muerta en olor de santidad en la China.

El Sumo Pontífice comenzó dando gracias a Dios porque en estos tiempos de crisis y sufrimiento mundial, El ha puesto al servicio de la Fe este maravilloso invento del radio, por medio del cual sus palabras podían ser escuchadas aun por los más distantes hijos de la Gran Familia Católica. "Pues ciertamente, sirve de particular consuelo al Padre saber que todos sus hijos se hallan por este medio tan en íntimo contacto con El en este mismo momento como se hallan los aquí presentes", dijo refiriéndose al auditorio de 500 que se hallaban en la Sala del Consistorio.

Tomando pie de la circunstancia de haber sido la Venerable misionera de China, habló el Papa sobre la guerra del extremo Oriente y sus causas, las cuales se confunden en esta guerra con la de todas las guerras y disputas que siempre han afligido y aun ahora afligen al mundo con tanto dolor y sufrimiento como nunca talvez en la Historia. "La fuente de las guerras y de las disputas, la triple cadena que arrastra así a los pueblos como a las familias y a los individuos al delito y al pecado es el deseo de las cosas carnales, la ambición de las riquezas y la

vanidad de la vida".

Para todos los que sufren en estos tiempos de universal perturbación en el trabajo y en la vida, para todos los pueblos de la tierra y especialmente para las dos grandes naciones que hacia sí tienen atraídas las miradas de todo el mundo, China y Japón, tuvo palabras de condolencia y compasión.

"A todos los que en medio de graves y violentas condiciones todavía sufren en Rusia, México y España y a todos los que tienen en sus manos los destinos de los pueblos, enviamos nuestra bendición acompañada de un ferviente deseo y una humilde y confiada plegaria a la Divina Bondad para que esta Nuestra paternal y apostólica bendición sirva para todos de estímulo, que los impela hacia una vida cristiana, cuyo fruto sea un sincero deseo y voluntad de seguir los consejos de paz y de colaboración por el mejoramiento de la clase humilde del pueblo."

El Cardenal Gasparri miembro de la Academia.—El Cardenal Pietro Gasparri, ex-secretario de Estado del Vaticano, tiene el honor de ser el primer Cardenal que haya sido elegido miembro de la Academia Italiana. La elección fue hecha por unanimidad.

El Papa bendice a los periodistas.—Cuando el padre Gianfranceschi estaba haciendo las pruebas de los poderosos portavoces, instalados en la Basilica Vaticana, en presencia de los miembros de la prensa italiana y extranjera, éstos tuvieron la hermosa idea de pedir al padre que usase el micrófono para llevar al Papa un mensaje de afecto y devoción de parte de la Prensa. Muy pronto recibieron por el mismo camino la respuesta del Papa, alabando la misión

de la prensa y pidiéndole a Dios que ayude a los periodistas a llenar las responsabilidades de su vocación.

¿QUIÉN TIENE LA CULPA?

El mundo está lleno de enfermedades y dolores. ¿Quién tiene la culpa? Todo el mundo; y por consiguiente a menudo la falta es de ellos mismos. Pero la cuestión apremiante es lo que se ha de hacer, cómo se ha de aliviar y cómo curar. ¿Qué sería de nosotros si no se encontraran medios para combatir la enfermedad? Naturalmente la enfermedad nos destruiría y el mundo quedaría despoblado. ¿Hasta que aprendamos la manera de evitar las enfermedades, tenemos que agradecer que poseamos los medios de abatirlas y curarlas después de ser atacados, cuando, a semejanza de un salvaje con su zacha levantada, se presenta a quitarnos la vida. Especialmente necesitamos un tratamiento seguro y violento para esas afecciones que se han hecho universales y que desolan a la pobre humanidad en todas las estaciones del año. Nos referimos a tales afecciones como Clorosis, Resfriados, Debilidad Nerviosa, etc., así como las que especialmente afectan a las mujeres y niños. Para estas, la PREPARACION de WAMPOLE se aproxima a un verdadero específico más que cualquier remedio que hasta ahora se ha descubierto por la ciencia. Es tan sabrosa como la miel y contiene una solución de un extracto que se obtiene de Hígados Puros de Bacalao, combinados con Jarabe de Hipofosfitos Compuesto y Extracto Fluido de Cerezo Silvestre. El Dr. J. Arciniegas, de Bogotá, Colombia, dice: "He usado la Preparación de Wampole como reconstituyente pulmonar, obteniendo siempre buen éxito." La original y genuina Preparación de Wampole, es hecha solamente por Henry K. Wampole & Co., Inc., Filadelfia, E. U. A., y lleva la firma de la casa y marca de fábrica. Cualquier otra preparación análoga, no importa por quien esté hecha, es una imitación de dudoso valor. En las Boticas.

Noticias de Nicaragua

Sr. Director Gral. Telégrafos. Prensa.—San José C. R.

Con contribución un centavo cada uno habitantes Managua harán medallas para condecorar organizaciones hermanas Centro América ayudaron víctimas terremoto.

Sábado llegará escultor; trae varios diseños para monumento Darío.

Dice La Noticia Presidente Moncada enviará Congreso proyectos reforma Constitución para que proceda dentro dos años a constituyente.

Bandoleros incendian propiedades cuyos dueños no satisfacen contribución demandan. Próximas sesiones Congreso presentarse nuevo proyecto moratoria.

Director Gral. Telégrafos

Managua Nic

Útiles para Escuelas

Y TODA CLASE DE MATERIAL PARA ENSEÑANZA ASI COMO LOS NUEVOS TEXTOS OFICIALES:

Libros de Lectura de Costa Rica

se venden a precios muy favorables

en la **LIBRERIA LEHMANN** (SAUTER & Co.)

Lo que puede la educación

Monseñor Versiglia, Obispo y misionero salesiano, asesinado el año pasado en China por defender la vida y el pudor de unas vírgenes catequistas, de niño no dió muestra nunca de lo que había de ser. Su párroco un día le aconsejó que fuera sacerdote. El niño con altivez le contestó: «¿Yo sacerdote? Mas bien me haría



salteador.»

Sin embargo, Dios le llamaba. Los años, la educación, la entereza de carácter, le aconsejaron la obediencia. Resultó un santo sacerdote, un heroico Obispo, un mártir. Obedeció a la voz de Dios. Dios le coronó.

Cerveza y Refrescos

TRAUBE

Reyes en toda mesa por su Pureza y Sabor

Viene de la 2 Página

Capilla seleccionó y preparó en la escuela «Nicolás Ulloa.»

El solemne Vía Crucis del Viernes Santo, resultó admirable y en él participó todo el elemento cantante y una magnífica orquesta.

En el Rosario del Sábado Santo, de nuevo actuó el mismo grupo de artistas ejecutando el programa siguiente:

Stabat Mater de G. Alary. Sección de Señoritas.

Al pie de la Cruz del Presbo. M. Viñas Plegaria por el Tenor don Juan B Sáenz.

Inflamatus de G. Rossini. Coro General a cinco voces.

Sancta Mater de G. Rossini. Plegaria por la señorita Lucila Rodríguez.

Junto a Ti de Juan Raf. Alfaro. Solo de Tenor por don Julio Ramírez y Coro general a cuatro voces.

Stabat Mater (Nº 2) de G. Rossini. Por la señorita Herminia Rodríguez.

Dios te salve y Salve Regina de Alfaro, a cuatro voces. En el Sermón «Ave María» de Jules Massenet; partes en cónon y partes en fuga. A cargo de la Soprano Lucila Rodríguez y del Tenor don Juan B. Sáenz.

Caracterizaron a la Magdalena Samaritana y Verónica, las bellas señoritas Mirella Paniagua, Gladys Villalobos y Genoveva Brenes.

Un centenar de angelitos adornaron las Procesiones del Santo Entierro y de la Soledad.

Todos eran admirables y sus gestos infantiles llamaron continuamente la atención. Allí uno de ellos se gastó el capricho de la habitual «chupeta». Otro durmió sabrosa siesta en el regazo de su compañero. Otro de rubia cabellera, ensortijada y abrillantada por los rayos postreros del sol, dulcemente cantaba:

«Jesús ha expirado Mas, su amor no muere, que aun muerto nos quiere Mostrar su bondad.»

También consignamos calurosa felicitación para el cuerpo de Banda Militar y su digno Director don Alfredo Morales, por los distintos, selectos y bien preparados programas que ejecutaron en cada una de las procesiones.

Que a todos Dios bendiga y que esta ciudad Eucarística y Mariana sea, cada vez, más próspera y feliz cristiana!

Babelin de la Torre

Viene de la 1 página

de la pasada cosecha a los productores será de cuarenta colones fanega.

A fines del mes venidero será inaugurado el magnífico Puente de los Abogados en la Provincia del Guanacaste.

“El Aguila de Oro”
PUJOL HNOS.
TELÉFONO Nº 3933

PARA SEMANA SANTA

Acabamos de recibir un bonito surtido de latas de conservas entre ellas:

Salmón colorado, Merluza, Besugo, Arenques, Bacalao, Calamares, Sardinias.

Precios reducidos

Exterior

El domingo último nuevos tornados azotaron las costas de Alabama. Se sabe de ocho muertos y numerosos heridos.

Ha salido de los Estados Unidos en primer viaje para Costa Rica y Panamá el barco de la United “Chiriquí”.

Los periódicos salvadoreños informan que ha llegado para curarse a la nación cuscatleca el guerrillero Sandino, quien padece de paludismo agudo. Viaja con el nombre de Juan González Guerra.

En Inglaterra se considera posible la baja del dólar y una reacción de la libra esterlina.

Se ha sabido que el niño Lindberg que fue rapado hace unas semanas, se encuentra bien. El pastor protestante Dobson Peacock dice haberse logrado comunicar con los raptos y que espera realizar con ellos alguna transacción por liberar el niño.

Fallecimiento

Con hondo pesar nos hemos enterado del fallecimiento del caballero don Mercedes Sandoval, tan justamente estimado dentro del vasto círculo de sus amistades por las relevantes prendas que enal-

tecián su personalidad. A sus familiares enviamos nuestro pésame, particularmente a nuestro colaborador don Macabeo Vargas, hijo político del fallecido, y a su señora esposa.



LAVOL Hace Desaparecer Las Enfermedades de la Piel

No cometa el error de rehusar una prueba del más grande descubrimiento médico, LAVOL. La picazón, el dolor y el ardor de las quemaduras se quitan en 10 segundos. Las terribles escoriaciones caspoides y desagradables erupciones se curan en una semana. LAVOL es el más poderoso extirpador de las enfermedades cutáneas jamás descubiertas.

En Venta en Farmacias, Droguerías y Farmacias

EL HIERRO NUXADO

—el Restaurador por excelencia del Vigor y de la Sangre

es la Energía que sostiene a los Hombres Robustos y Vigorosos y a las Mujeres Bellas y Lozanas de nuestros días.



“Para formar americanos fuertes, inteligentes y robustos de salud, no he encontrado en mi práctica nada tan eficaz como el hierro orgánico, Hierro Nuxado” dice el Dr. James Francis Sullivan, antiguo médico del Hospital Bellevue (Departamento Externo) Hospital de New York y del Condado de Westchester. el Hierro Nuxado enriquece la sangre y forma nuevos glóbulos rojos, y tonificando los nervios, reconstituye los tejidos desgastados e inyecta nueva energía y resistencia en todo el organismo. A menudo, en dos semanas robustece a individuos débiles y anémicos. Se calcula que más de 3,000,000 de personas usan anualmente el Hierro Nuxado como tónico y restaurador de la sangre.



Haga usted mismo la prueba y encontrará de nuevo su vigor y fortaleza

Vea usted cuánto tiempo puede usted trabajar o qué distancia puede recorrer a pie sin sentirse fatigado; luego tome dos tabletas de cinco granos de Hierro Nuxado tres veces al día después de los alimentos durante dos semanas. Luego pruebe su energía otra vez y verá usted todo lo que ha ganado. Numerosos enfermos, nerviosos y decaídos que hasta entonces habían estado padeciendo, han aumentado su fuerza y resistencia de una manera asombrosa, solamente con tomar el hierro en una forma adecuada.

Nota de los Fabricantes: El Hierro Nuxado recomendado y prescrito por los médicos no es un remedio secreto sino que es bien conocido por los farmacéuticos de todo el mundo. Es distinto de los antiguos productos del hierro inorgánico, y es fácilmente asimilado sin dañar la dentadura ni ensangrecerla, ni perjudicar el estómago. Los fabricantes garantizan resultados enteramente satisfactorios para todo caso preferido o de lo contrario devolverán su dinero. De venta en todas las buenas Droguerías.

SALGA DEL CIRCULO VICIOSO DE SU RUTINA DIARIA



PREPARESE PARA EL TRABAJO CONSTRUCTIVO

Si Ud., como la ardilla de la jaula, da siempre la misma vuelta, no saldrá jamás del círculo vicioso de su trabajo de rutina. Sus sueños serán siempre sueños ociosos, nunca realidad; pero si mira al mundo de frente, si deja tras sí el trabajo de rutina, si SE PREPARA para merecer los éxitos de la vida, sus sueños más audaces se convertirán en las realidades más tangibles.

Para sacar el partido máximo de la potencialidad de su inteligencia puede estudiar por correspondencia, en la Institución Universitaria que tiene el mayor número de alumnos en los países de habla castellana, cualquiera de los siguientes Cursos, sin abandonar su ocupación actual, aprovechando sus ratos desocupados, en su propia casa.

EFICIENCIA MENTAL:—Adquirirá una memoria prodigiosa. Aprenderá a pensar con claridad y a llegar con rapidez al fondo de cualquier problema. Multiplicará su capacidad para ganar dinero; aprenderá a aprovechar su capacidad mental consciente y sus fuerzas inconscientes. Se le abrirán avenidas nuevas de éxito, de horizontes infinitos. Curso basado en los descubrimientos psicológicos de los últimos diez años.

PERIODISMO:—Aprenderá a escribir para la prensa en forma vibrante, con hondo interés humano; aprenderá todos los secretos modernos del periodismo norteamericano que hacen que las páginas de cualquier diario palpiten con vida. Podrá, además, librarse con esta profesión un magnífico porvenir social y político.

REDACCION DE CUENTOS Y FOTODRAMAS:—Estudio nuevo en el mundo hispano; pero que ha levantado fortunas como la varita mágica en los Estados Unidos, donde se le enseña en casi todas las Universidades. Aprenderá Ud. a capitalizar su imaginación. Hará populares las creaciones de su mente, exhibiéndolas ante millones de espectadores para hacerles pensar, reír o llorar.

ADMINISTRACION CIENTIFICA DE LA CIRCULACION DE DIARIOS Y REVISTAS:—El hombre importante de una empresa es el que hace llegar el dinero. Este Curso le enseña esto. Su trabajo vale tanto más cuanto más pueda Ud. producir. Quedará capacitado para duplicar y triplicar la circulación de cualquier diario.

CURSO DE REDACCION:—Saber expresarse con elegancia, corrección y claridad es una de las bases del éxito. Este Curso se lo enseña. Además, aprende Ud. toda la gramática en forma agradable y sencilla. Si su ortografía y redacción son defectuosas, este Curso lo preparará para los demás Cursos mencionados aquí.

Cada uno de estos Cursos enseña una profesión o actividad nueva, con porvenir ilimitado y sin competidores preparados. Están escritos con el propósito de levantar rápidamente al que los estudia a un plano superior de vida, tanto intelectual como económica. **FACIL FORMA DE PAGO.**

RECORTE ESTE CUPON Y ENVÍELO—LE CONVIENE

ESCUELAS INTERAMERICANAS DE NUEVA YORK
Mamaroneck, New York, E. U. A.

... Curso de Periodismo.
... Curso de Reportero.
... Curso de Administración Científica de la Circulación de Diarios y Revistas.
... Curso de Redacción.
... Curso de Redacción de Cuentos y Fotodramas.
... Curso de Eficiencia Mental.

Sirvanse mandarme detalles y fírmeme precios del Curso tardado con una cruz. Entiendo que esto no me compromete en nada y que el Curso está en castellano.

Nombre
Apartado postal
Calle y Núm.
Ciudad y País

LA INSTITUCION UNIVERSITARIA QUE TIENE EL MAYOR NUMERO DE ALUMNOS EN LOS PAISES DE HABLA ESPAÑOLA

Imprenta Cartin

Precios económicos

Teléfono 3131 = Apartado 111